



Richard Barthelmess als passionierter Amateurboxer

Ederle, tagsüber bei ihrem Filmstart von Bebe Daniels sorgsam betreut, revanchiert sich abends Bebe gegenüber beim Wassersport. Oder Doug braucht für seinen neuesten Film Kenntnisse des mexikanischen Bola-werfens. Da steht er nun tagsüber und auch abends fast jede freie Minute und läßt sich von seinem eigens dafür engagierten mexikanischen Cowboy unterrichten.

Das größte Unglück aber, wenn das gefürchtete Menetekel, des Waagenzeigers, „gewogen, gewogen, zu schwer befunden“ den Teufel an die Kilo-Skala malt. Dann ist Hollywood in Not und Diät und ärztlich verordnete Gymnastik sollen den Beelzebub vertreiben helfen. Frau Mensendieck würde ihre Freude haben und Dalcrosz vor Stolz erschauern,